
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊東市少年少女合唱団へ助成金を送りました 

3 月 22 日(土)、来たる発表会の練習中に佐藤会長・久

保田会計・榎本書記 3 名でお邪魔をしまして伊東市少

年少女合唱団へ助成金を手渡してまいりました。4 月

に行われ

る発表会

は 37 回

を数え皆

さん一生

懸命練習

をしてい

ました。

お礼にと

心のこもった歌を 1 曲いただいてきました。4 月の発

表会の成功を心より願っております。 

 

伊東市少年少女合唱団 

第 37回発表会 

日 時：4月 27日(日) 開場 12:30 開演 13:00 

場 所：伊東市観光会館ホール 

 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

2013年度 ４月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題 “前へ！ 今こそ”“Now! The time step forward” 
会  長 佐藤 諭 直前会長 稲葉富士憲 次期会長 杉本隆夫 書  記 榎本 博  副書記 飯島唯志 

A副会長 石川 騰 B副会長 齋藤福男  C副会長 山田 誠 会  計 久保田康正 

幹  事 及川泰広・橋場 徹・牛田俊夫 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

一粒の麦が地に落ちて死ななければ、それはただ一

粒のままである。しかし、もし死んだなら、豊に実を結

ぶようになる。 

ヨハネによる福音書 第 12 章 24 節 

今月の聖句 

と き：4月 14日(月)  6:30PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：向井信男君・久保田康正君 

司 会：稲葉富士憲君 

＊開会の言葉          石川 騰君 

＊ワイズの信条         齋藤福男君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           佐藤 諭君 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食事（食前の感謝）      山田光彦君 

＊スマイル           親睦委員会 

＊書記報告・委員会報告   書記・各委員会 

＊卓話             篠原 憲氏 

＊私のコーナー         杉本隆夫君 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          堀崎龍夫君 

４月例会プログラム 第４５２回 

4月誕生日おめでとう 

 6日 森田恒一君     7日 佐藤 諭君 

 8日 稲葉富士憲君   14日 牛田俊夫君 

メネット 

12日 勝又あさみさん 

     4月結婚記念日おめでとう 

 1日 原  充君     2日 梅原敬二君 

2日 田辺寛司君     2日 山田 誠君 

 

誕生・結婚祝い 



 

東日本区次期会長・部役員研修会に出席をして 

次期会長 杉本隆夫 

3 月 8 日(日)東京

YMCA 東陽町セン

ターに於いて次期

会長・部役員研修

会・懇親会が行わ

れ出席をしてまい

りました。研修の

出席者は 114 名、

懇親会の出席者は 89 名と大勢の方々が参加をしてお

りました。受付登録が 9:30より開始となり 10:00より

LT委員の市橋氏の司会で開会式が始まり、渡辺喜代美

東日本区理事の開会点鐘、全員によるワイズの信条・

ワイズソングに続き聖書朗読、渡辺理事より開会の挨

拶と続き高齢化・会員の減少等の問題があるが、一人

一人は小さな力だが皆の力を合わせれば大きな力とな

る、東日本大震災から 3 年経過したがワイズでは継続

的に支援をしている等々のお話があり、続いて現役員、

次期役員、各部の役員、各クラブの会長の紹介が行わ

れ、両隣の人と手をふれあい相手の体温を感じながら、

もしもしカメよカメさんよとアイスブレーキングを行

い、続いてのオリエンテーションで本日の研修の流れ、

進め方の説明を受け、富士山部は LT 委員の増田氏が

担当となり開会式を終了し研修に入った。 

まず最初に渡辺理事より東日本区の現況については、

区報に詳しく掲載されているので目を通しておいてほ

しい。現況の東日本区の会員数は 977 名で 1000 名を

割ってしまっている。1 月 1 日現在 18 名が退会、19

名入会とプラス 1 名とはなっているが、昨今会員の質

が変わりつつあるワイズに対して割く時間が時間が少

なくなっており、時間の使い方が変わっており、この

ままでは会員数の増加は見込めない。各クラブとも会

員の若い頃とのクラブ運営の方法が変わっていないの

ではないか？そのためにもヤングメンバーの補助制度

を始め、また新たな取り組みとして「(仮称)チーム未

来」を発会した。東日本大震災支援運営について 震

災活動補助金の規定を制定し、伊豆大島、フィリピン

に災害支援を行った。国際交流事業については宇都宮

クラブとインド ジャヤナガールクラブと IBC締結を

したとのお話があり、続いて田中博之次期東日本区理

事より次期理事方針の説明がなされた。現在、東日本

区の会員の平均年齢は 62.2 歳とのこと。理事主題は

「誇りと喜びをもって」 基本方針として 

◆東日本区の目的、役割の認識と遂行、クラブ、部

の活動の支援 

◆選択と集中 

◆伝統と革新 

◆PDCA (Plan・Do・Check・Action) 

◆国際、アジア地域、西日本区との連携強化、協力促進 

◆各種ツールの整備・開発・提供 

◆東日本区ニュース(理事通信)、ウェブサイトの充実 

◆チーム未来の提言取り入れ 

◆東日本区定款の見直し 

◆各種事業の推進（会員増強 エクステンション活

動の支援 ツールの提供 2015 年京都アジア地

区大会への協力 東日本大震災支援 ワイズの特

徴を生かした支援活動継続 etc） 

続いて事務事項のポイント、会計について、IT利用に

よる情報伝達について、ロースターの校正・発注につ

いて、物品販売について等の注意事項の話があり各部

毎に分かれ昼食をとり、その間東日本大震災支援の献

金袋が回り献金をし、次期木村富士山部部長をはじめ

とし各クラブの会長さん方との名刺交換を行い大いに

コミュニケーションを図ることができた。今までお顔

は拝見したことはあったがどこのクラブの方か、また

お名前のわからない方々ばかりだったので今回の研修

会の一番の収穫でありました。引き続き午後からの研

修は各部毎に分かれ講師の方々が順番に各グループを

まわり我々は受講をしましたが、何度となく会長職を

経験されていらっしゃる方やワイズ歴の長い方々には

大変申し訳ないと思うが、自分のような新参者にはあ

まりにも

短すぎ、

地域奉仕

事業活動

方針や会

員増強事

業活動方

針、国際

交流事業

活動方針等々についてはもっと詳しく知りたかった… 

昨年までは 1 泊 2日の研修と聞いておりましたが今回

の研修を受講しての個人的な感想としては午後からの

研修会全てが駆け足で終わってしまい、じっくりと質

疑応答等の時間も取り入れ 2 日間開催の方が良かった

のではないかとの思いを強く持ちました。（おかげさま

でその分孫の顔を見る事ができましたが）続いて次期

木村富士山部部長を囲み部長方針をお聞きし、この場

でも各クラブの方々との交流を大いに行う事ができ大

変良かったです。その後、閉会式が行われ、次期田中

東日本区理事の閉会の挨拶、YMCA の歌、東日本大震

災復興支援への献金の贈呈、渡辺東日本理事の閉会点 

鐘で閉会となり、懇親会へと流れ短い時間の懇親会で 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 全 て の 世 界 に 出 て 行 こ う ”  “ G o  Y e  I n t o  T h e  W o r l d ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ い ざ 立 て ”  “ O n c e  m o r e  w e  s t a n d ” 



 

はありましたが、大勢のワイズメンとお会いでき、お

話をさせて頂き、有意義な 1 日を過ごす事ができまし

た。そして次期会長としての力不足な面は多々あるこ

とを十分に承知してはおりますが精いっぱい頑張り先

輩諸兄のお力をお借りしながら任期を全うしたいと思

いました。 

プルタブ・ポリキャップを寄贈 

CS・BF委員長 鈴木 敦 

3 月末まで

にメンバー

の皆さんの

ご協力によ

り収集され

た プ ル タ

ブ・ポリキ

ャップ（エ

コキャップ）

を 4月 9日(水)伊東市社会福祉協議会へ持参しました。

かなりの量があったため山田光彦 Y’s と前日の昼間に

ある程度持

っていき、9

日は（今季 2

回目のイン

フルエンザ

に苦しむ）

佐藤会長は

じめ榎本書

記・久保田

会計・飯島副書記・山田光彦 CS・BF副委員長と私で

行ってきました。今まではどこに持って行ったらいい

のか毎年あちこち探すような状況でしたが、社会福祉

協議会の方か

らは一括した

窓口になって

いただけるよ

うな申し出も

あり（エコキ

ャ ッ プ は

NPO 法人エ

コキャップ推進協議会への窓口となってもらえるそう

です）今後の活動にもより一層力を注ぎやすくなった

と思われます。皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊富士山部部長主題  “誇りあるワイズメンを育てよう”  “Grow  up  to  b e  ho no rab l e  Y ’ s  men  my se l f” 

下記日程において 2013年度熱海 YMCA総会および

研修会を開催いたします。4月例会にて出欠確認およ

び欠席の方は委任状の用意をしますのでよろしくお

願いします。 

日 時：5月 11日(日) 13:00～15:30 

場 所：熱海 YMCAセンター大会議室 

 

第一部 総 会 13:00より 

第二部 研修会 14:00より 

講師 三島信用金庫理事長 稲田精治様 

テーマ「夢！輝く未来へ」 

熱海 YMCAより 

次期委員会構成が下記の通り決定しました。 

次年度よろしくお願い致します。 

【プログラム】 

委員長 飯田 進  副委員長 堀口正作 

委 員 及川泰広、原 充 

【会報】 

委員長 稲葉富士憲 副委員長 牛田俊夫 

委 員 勝又秀仁、山田光彦 

【ドライバー】 

委員長 野村慶和  副委員長 向井信男 

委 員 梅原敬二、鈴木隆夫、山田誠 

【親睦】 

委員長 橋場 徹  副委員長 鈴木 敦 

委 員 大川裕、菅野政典、森田恒一 

【YMCA 青少年】 

委員長 勝又秀仁  副委員長 大川裕 

委 員 齋藤福男、菅野政典、向井信男 

森田恒一 

【CS・BF】 

委員長 齋藤福男  副委員長 山田光彦 

委 員 菅野政典、野村慶和 

【IBC】 

委員長 鈴木 敦  副委員長 田辺寛司 

【ドッジボール】 

委員長 榎本 博  副委員長 佐藤 諭 

委 員 石川 騰 

【EMC 会員選考訪問】 

委員長 梅原敬二  副委員長 田辺寛司 

委 員 佐藤 諭、榎本 博 

【広報】 

委員長 大川 裕  副委員長 山田光彦 

【文献管理・IT】 

委員長 鈴木隆夫  副委員長 牛田俊夫 

【会則研究】 

委員長 田辺寛司  副委員長 堀口正作 

※敬称略 

次期委員会構成決定 

郷土史家 篠原 憲先生 

群馬県出身 東京農大卒業 

演題 「地図＆写真に見る伊東の近代化」 

4月例会卓話者 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒414-0044 伊東市川奈 1211-65＊              ＊会報委員会 飯島・飯田・堀口＊ 

TEL：0557-44-1512  FAX：0557-45-0388           委員長 TEL：0557-37-7328  FAX：0557-32-2688 

３月例会報告 在籍者 28名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 25名 出席者総数  31名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト   1名 ビジター   5名 
出席率       93％ メーキャップ    2名 ３月修正出席率   100％ BF現金            Pt 
スマイル報告       41,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        372,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

下田クラブ   3月 19日(水)  3名  山田誠君、堀口正作君、原充君 

熱海クラブ   3月 24日(月)  3名  牛田俊夫君、山田光彦君、菅野政典君 

他クラブ訪問記録 

受   付 飯田 進君  飯島唯志君 

 〃    食前の感謝 齋藤福男君 

司   会 橋場 徹君  榎本 博君 

開会の言葉 堀口正作君 閉会の言葉  

5月 12日 第 453回例会予告 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

3/8(土) 次期クラブ会長・部役員研修会 杉本次期会長出席 

3/18(火) メネット会開催 於：和食かっぽれ 参加メ
ネット 7名 佐藤会長・榎本書記出席 

3/22(土) 伊東市少年少女合唱団へ助成金・祝儀贈呈 
佐藤会長・久保田会計・榎本書記出席 お礼
状が届いています。 

3/25(火) 伊東市学校施設管理指導員研修会 佐藤会長出席 

3/26(水) 伊東高校定時制教育振興会より 平成 25年
度年度末報告 

4/13(日) 松川おそうじ大合戦！2014 春の陣 実施 
9:00～12:00 小雨決行 

4/20(日) 熱海グローリークラブ 30周年記念例会 会
場：熱海後楽園ホテル 登録者数 22名 

4/27(日) 伊東市少年少女合唱団第 37回発表会 於：
伊東市観光会館 開演：13:00 

5/11(日) 熱海YMCA総会 会場：熱海YMCAセンター 

5/24(土) 現新合同運営委員会開催 

6/7(土) 第 17 回東日本区大会 登録者数 20 名 ゴ
ルフ組・1泊組・日帰り組 

6/9(月) 6 月例会にてホームステイボランティアの会 
ナレースワン大学(タイ)学生が例会訪問 

東日本区より 自由献金実績表・旅費規定改正のため
の申請書が届きました。 

東日本区会員増強事業主任より 会員増減報告・出席
率報告・インビテーションキャンペーン実績報告。 

4 月例会に入会予定者として安藤真範様・邉津芳次
様・正木 薫様 

※委員会タイム 

プログラム 4月例会卓話者 篠原 憲氏 紹介者
久保田康正 Y’s 

ドライバー 3 月メーキャップ 2 名 修正出席率
100% 

親睦 親睦旅行を企画 5/17(土)～18(日 ) 
修善寺温泉ホテル滝亭 

YMCA 青少年 次期キャンプ教室 8/2(土 )～3(日) 
スキー教室 2015/2/14(土)～15(日) 

CS・BF 松川清掃 自由参加 プルタブ・ポリ
キャップを社会福祉協議会へ寄贈 

ドッジボール 第 2 回キッズフォトコンクール開催 
募集期間 5/1(木)～31(土) 次期ドッ
ジボール大会開催日 2014/11/15(土) 

EMC 新入会員対象のセミナーを開催予定 

広報 プルタブ・ポリキャップ寄贈の取材依頼 

熱海 YMCA 熱海 YMCA 総会 役員会：11:00～ 
総会 13:00～ 

※その他 

会員増強にご協力をお願いします。 

委員会開催・委員会報告書／活動出席者表の提出をお
願いします。 

運営委員会だより 

例会場の前の桜が満開、スポットライトに照らされ

て最高のロケーションの中、第 451回 3月例会開催。

勝又Y’sの司会で飯田Y’sの開会の言葉の中にも桜の

花の話題が出ました。次にワイズの信条、ワイズソ

ングと続き会長挨拶。まずは 3月 16日～17日のス

キー教室中止の件。センター長・委員長と 3人で決

定しました。来年は 2倍で頑張るそうです。次にゲ

スト・ビジターの紹介。書記報告に入り 2月 26日、

社会福祉協議会へスキー教室用に購入した飲食品を

寄贈。3月 18日和食かっぽれにてメネット会開催。

4月 13日松川おそうじ大合戦の案内あり。4月 20

日熱海グローリークラブ 30周年記念祝賀会の出席

を確認。第 2回キッズフォトコンクール開催は準備

中です。第 117回東日本区大会の参加の仕方を確認

等が行われました。親睦委員会の誕生・結婚のお祝

いの発表。牛田 Y’sの食前の感謝でおいしくいただ

きました。スマイルの時間に入り新役員全員や様々

な話題で伊豆新聞に写真が載ったメンバー全員スマ

イル。特に久保田 Y’sはだいぶスマイルがありまし

た。委員会報告にうつり 3委員会より報告お礼があ

りました。続いて卓話の時間。紹介者梅原 Y’sより

ふんわりとした紹介でボウリングの中山律子先生登

場女子プロ第 1期生合格、1969年女子初 TV生中継

でパーフェクト達成。その時の話をして 7フレーム

から少し気になり10フレ1投目で揺れながら倒れた

そうでこれで達成できました。少し前までは JLBC

の会長を 8年間勤め 2012年 3月より名誉会長に。

お話の途中ではレッスンをしてくれまして飯島 Y’s

の投げ方をほめていました。今でも私はボウリング

バカで元気に投げまくりますとおっしゃっておられ

ました。私のコーナーでは山田誠 Y’s。趣味は車で近

年だけで 4回も子供のいる四国に行ったそうで

1600kmあるそうで！あとはゴルフやボウリングで

ボウリングは今も月に 8回投げていますと。次にス

マイル報告は 41,000円で、出席率は 93%。閉会の

言葉は内山 Y’s。律子さんのメロディーにのってお礼

の言葉で締めてくれました。久しぶりに和やかな卓

話でした。点鐘。 

記 石川 騰 

例会だより 


